
Aos treze dejulho de dois mil e vinte e três, reuniraÍn-se nas dependências da Secretaria

Municipal de Assistência Social, o Conselho IvÍunicipal da Pessoa idosa, compareceram

os representantes Clarice Augustin, Maria Salete Stohr, representante da Pastoral da

Pessoa Idosa Ivalda Battistella e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretária deu

início a reunião posicionou a pautas a serem discutidas nesta reunião: Aprovação da ata

anterior e fortalecimento da participação social. Foi realizada a leitura da ata anterior.
passado de mãos e mãos para a apreciação e aprovação. Por unanimidade todos
aprovaÍam. Ivalda Batistella, fez considerações sobre o seu trabalho na Pastoral da

Pessoa ldosa, ponülou que seria interessante tenros no muricípio um Projeto de

TranspoÍe para pessoas cadeirantes. visto que essas pessoas existem no município e

tem o direito de locomoção. Todos fizeram considerações sobre isso. concordando com
a necessidacie de um projeto consolidado no território sobre o tema. Sobre isso, a
secretaria do conselho em conjunto com a Secretária da Assistência Social Clarice
Augustin. ficaram de posteriormente organizar propostas em políticas públicas para esse

público. Em seguida, Ivalda Batistella, relatou o seu trabalho na Pastoral, a importância
de integrar-se no Conselho de forma a poder Í'ortalecer as ações direcionadas aos idosos
e garantir ainda mais o acesso a serviços de fortalecimento de vínculos comunitár.ios e

familiare's. Nada mais havendo para tratar no momento, eu Thais Francisco, secretária

executiva dos conselhos. lavro a pqeserLte ATA que segue anexa a lista de presença

as.inada por rorlos os pre'erltes. L(

,// -i

ATA N'0026/2023 - RET]NIÂO ORDINÁRIA

CMDI
'-í

,/ _'.

i



Idosa

t3/o7 /2A23
DATA

REUNIÀu 0RDINÁRIA - ATA Na 26 12023
Local: Secretaria rla Assistôncia Social

Hora: 15h30m
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